

ミニギャラリー

今月の題字



熊野高等学校 3年  
岩井 朱里さん

町の人口と世帯数

平成30年2月28日

(前年同月比較)



(住民基本台帳)

熊野の自然 (343)

コバノミツバツツジ

(ツツジ科)



布しています。県内ほぼ全域に分布、特に花崗岩地帯のアカマツ林に多く見られます。

ピンク色の花は直径3cmほどの漏斗型で5裂します。雄しべは10本、長短があり無毛。雌

4月は小葉の三葉躑躅の季節です。周辺の山に多く、葉が開く前に咲くので良く目立ちます。熊野では、ヤマツツジと呼んでいました。

ツツジの名は、花が連なっていて続いて咲くからという説や、筒状の花に由来するといふ説など諸説があります。

しべの花柱は無毛で、果実になる子房には白毛が密生しています。果実は蒴果で、長さ1cmほどの円筒形、粗い褐色の毛が密生します。熟すと乾いて裂開し、微小な種子を多数散らします。

落葉低木で、若枝は有毛。葉は広卵形で先は尖り、縁に毛に終わる細かい鋸歯があります。裏は白っぽく、網目状の細脈が目立ちます。

県内で次に多いダイセンミツバツツジは、花の色が濃く、葉は広い菱形で若枝は無毛。沿岸部には殆どなく、熊野では見られません。

写真・文

緑花文化士 富沢由美子

熊野高等学校 3年 金羽木 歩さん



生きと書き上げました。2種類の羊毛筆を使い分け、繊細かつ大胆にまとめた力作です。

【評】「華灯」

花をモチーフに正12面体の照明器具にまとめた工芸作品。すべての面が違うデザインで構成され、美しい花の形に光がもれる秀作。広島県高等学校デザインコンクール広島県代表作品に選出。



県教育委員会賞受賞。全国大会の県代表作品に選出。

切り取って、電話機などにお使い下さい。

県内市町発!!

おすすめイベント

ピタパタ

【神石高原町 車輪村】

今年で11回目を迎えるイベント。普段見られないような貴重で珍しい車・バイクが集まり、迫力満点のデモ走行が行われる。試乗やグッズ販売のほか、屋台も出るので車・バイク好き以外にも楽しめる。

時 4月22日(日)

所 豊松小学校グラウンド他周辺施設

¥ 入場料2千円(中学生以上)

観光協会

0847・85・2201



(地域振興課)



「広報くまの」は再生紙と、認定を受けた環境にやさしい環境対応型インキを使用して印刷されています。

